

Mon fils, joueur de rugby

M.C., Argentina

16/10/2011

Je ne peux pas tout vous raconter, mais j'ai toujours mis mes nombreuses difficultés entre ses mains et tout a été résolu. J'ai fait sa connaissance dans des circonstances très dures : mon fils était gravement malade. J'ai ainsi trouvé une image de saint Josémaria dans un ascenseur et je me suis dit que c'était un signe de Dieu pour que je ne m'arrête jamais de prier. Mon fils a déjà

quinze ans, il travaille bien à l'école et il est joueur de rugby. Je remercie saint Josémaria d'avoir intercédé pour lui auprès de Dieu Notre Seigneur. Merci

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/mon-fils-joueur-de-rugby/> (12/01/2026)